

## 飯綱町コミュニティスクールだより



No.22令和3年10月1日 飯綱町コミュニティスクール

## 引き渡し訓練

いざというときのために

9月1日町内の保育園、小学校、中学校で地震災害を想定して子ども たちの引き渡し訓練が行われました。昨年の訓練は、小学校中学校連携 の訓練でしたが今年は保育園も加わって行われました。2時40分保育 園、学校より引き渡し依頼のメールが保護者に配信され、3時20分よ り中学校、小学校、保育園の順で保護者の迎えが始まりました。









当日は、傘が必要なあいにくの天候でしたが、予定通り訓練が行われました。昨年より渋滞が少な くなりましたが、まだ改善の余地があります。地震の揺れが強く、道路や橋等の損傷が激しく保護者 が学校へ直ちにたどり着くことができない状況も考えられます。さらに児童生徒の登下校中や休日遊 びに出かけていたときに発生するということも考えられます。あまりこのような状況は考えたくはな いのですが、子ども自ら身を守る行動が必要になります。自分はどうするか日頃から家族で話題にし ておくことが大切になります。

<安心安全な町のためにも>

飯綱町コミュニティスクールでは地域住民による子ども安全見守り隊の存在が大変心強いところで す。今後とも多くの皆さんの参加をお願いします。

上記のような災害や事件等が発生したときには、多くの住民の手で子どもたちの安全を確保するこ とが必要になります。子どもたちへ日頃から声をかけ、いざというときに子どもたちが守られ安全な 環境となる町づくりを住民総出で作り上げていきたいと思います。

## スキルアップ研修

小中学校では、職員同志がお互いの授業を見合い

授業のスキルアップに努めています。9月6日の中学校の授業では、日常生活に根差した教材、ICT を活用する等、分かりやすさに努めた授業が展開されていました。

飯綱中学校授業研究会